

## ***Mensajes de cordialidad***

*Doy la bienvenida a la “Revista Uruguaya de Psicoanálisis”, que espero, contribuirá al adelanto de la comprensión psicológica en el Uruguay. Estoy segura que el entusiasmo y la devoción de aquellos que emprenden la publicación de esta revista son un buen augurio para su porvenir.*

*El interés creciente manifestado para el psicoanálisis en América del Sur, se verá aumentado y su progreso estimulado, por la publicación de otra buena revista. Es un motivo de honda satisfacción para psicoanalistas trabajando en centros establecidos desde hace mucho tiempo, como el de Inglaterra, el ver desarrollarse nuevas empresas en otros países, y les envío, mis mejores deseos de éxito.*

MELANIE KLEIN.

Londres 1956,

---

*La, aparición de una revista de psicoanálisis, debe ser tomada como un hecho de ‘particular significación, tanto por su presencia actual como por su influencia futura. Publicada por los miembros de la Asociación Psicoanalítica del Uruguay, entidad en pleno desarrollo, da con esto la prueba de su empuje al crear este instrumento indispensable para lograr el ajuste en el interior del grupo así como la difusión de sus ideas en el exterior. Muestra así su “mayoría de edad” frente al mundo científico y decimos que muestra, y no que adquiere, porque esto ya había sucedido.*

*Insistimos que una revista, expresión de un grupo, cumple una función integradora, mucho más allá de lo aparente. Es una toma de posición y el situarse que esto acarrea, es el punto de partida que todo trabajador*

*intelectual necesita como permanente referencia, mucho más aún el del campo psicológico y social. Es necesaria para un adecuado manejo de su oficio que tiene como materia a trabajar la realidad concreta del hoy, vivida por cada uno a través de su propia historia individual. Sólo así es posible realizar a través de un lento trabajo cotidiano la función de esclarecimiento que de una manera, en un lugar, y en un momento dado, debe cumplirse.*

*El Uruguay por su tradición científica y liberal, literaria y artística DISPONE de las condiciones necesarias para un desarrollo intensivo y extensivo del Psicoanálisis, pero este DISPONER puede quedar bloqueado, sitiado. Sabemos por Freud, el origen, carácter, y destino de estas vicisitudes.*

*La Asociación Psicoanalítica Uruguaya, cuenta entre sus fundadores a Willy y Madeleine Baranger encargados de funciones didácticas, ¿con la ayuda de estos dos franceses romperán de nuevo el Sitio si este se forma? Creemos que si.*

*Muchos son los lazos que nos unen al grupo de Montevideo; nos referíamos antes a la tradición literaria y artística del Uruguay, pensábamos en todos sus poetas y en particular en ese extraño conjunto de situaciones que dio lugar a que la poesía de Isidore Ducasse, Conde de Lautréamont, de Jules Laforgue y de Jules Supervielle, fuera VIVIDA y PENSADA por ellos, primero en Montevideo. Sin duda alguna esta trayectoria dio como resultado aquello que para nosotros y hasta hace muy poco tiempo era una muestra de lo que no teníamos y lugar seguro desde el cual podíamos reclamarlo.*

*A manera de saludo, desde aquí, hacemos nuestra una frase de Lautréamont: “Buenos Ayres, la reine du Sud, et Montevideo, la coquette, se tendent une main amie, á travers les eaux argentines du grand estuaire”. Lástima que del otro lado del estuario no esté la mano de Valentín Pérez Pastorini, la primera que estrechamos.*

ARMINDA A. DE PICHÓN RIVIÉRE.

ENRIQUE PICHÓN RIVIÉRE,

*Buenos Aires, abril de 1956.*